

PRESSEMITTEILUNG

NR.: 149/2025 ▪ **DATUM:** 15. Juli 2025

Feierliche Neueröffnung im Zoo Eberswalde: Madagaskarhaus lädt zur Entdeckungsreise ein

Unter großem Besucherinteresse wurde am 12. Juli 2025 das neu gestaltete Madagaskarhaus im Zoo Eberswalde feierlich eröffnet. Mit dem Umbau hat der Zoo ein faszinierendes Refugium für bedrohte Reptilien und Amphibienarten Madagaskars geschaffen – und macht gleichzeitig auf die dringende Notwendigkeit ihres Schutzes aufmerksam.

„Wir möchten nicht nur unterhalten, sondern auch aufklären. Das Madagaskarhaus zeigt auf eindrucksvolle Weise, wie einzigartig, aber auch wie bedroht viele Tierarten der Insel sind“, erklärt Zoodirektorin Paulina Ostrowska.

Auf die Besucher wartet eine spannende Reise durch Madagaskars einzigartige Tierwelt. Im Mittelpunkt stehen unter anderem:

Riesenblattschwanzgeckos, die sich mit ihrem borkenartigen Tarnmuster perfekt an Baumstämme anpassen, Blaue Bambus-Taggeckos, deren leuchtende Farben in Bambuswäldern erstrahlen, Pfeilschwanzgeckos mit ihren markanten, spitz zulaufenden Schwänzen, Tomatenfrösche, die mit ihrer auffälligen, roten Färbung beeindrucken, sowie verschiedene Chamäleonarten, darunter das farbenprächtige Pantherchamäleon und das gut getarnte Blattchamäleon.

Das Gebäude, das zuvor als Heim der Waldameisen diente, wurde vollständig umgestaltet und bietet den neuen Bewohnern nun naturnahe Lebensräume, die optimal auf ihre Bedürfnisse abgestimmt sind.

Begleitend zur Eröffnung fanden kommentierte Fütterungen bei den Pinguinen, Ottern und Wölfen statt – ein weiteres Highlight für große und kleine Zoobesucher.

Der Bürgermeister
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Pressestelle

Telefon: 03334 / 64-512
Telefax: 03334 / 64-519

Besuchsanschrift:
Breite Straße 41-44
16225 Eberswalde

E-Mail: pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose Mitteilungen
ohne digitale Signatur)

Mit der Eröffnung des Madagaskarhauses setzt der Zoo Eberswalde ein starkes Zeichen für den Artenschutz und lädt alle Interessierten ein, sich von der Schönheit und Vielfalt Madagaskars begeistern zu lassen – und für den Erhalt dieser einzigartigen Tierwelt zu engagieren.